

Sambang Desa Wujud Polisi Peduli Melalui Bhabinkamtibmas Polsek Klangeran

Panji R - CIREBON.KEJARINEWS.COM

Jul 8, 2023 - 10:31



KAB. CIREBON - Kepolisian Sektor Klangeran terus menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan melaksanakan kegiatan sambang desa. Kegiatan ini dilakukan oleh Bhabinkamtibmas guna memberikan himbauan kamtibmas dan memastikan situasi di desa tetap aman dan kondusif, Sabtu (08/07/2023).

Pada hari Jumat, tanggal 7 Juli 2023, Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH.MH memberikan arahan kepada seluruh anggota Bhabinkamtibmas untuk melaksanakan sambang desa. Salah satu anggota yang turut melaksanakan kegiatan ini adalah Briпка Hendri Hermawan, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Jemaras Kidul.

Pukul 22.30 WIB, Briпка Hendri Hermawan, S.H. tiba di Desa Jemaras Kidul,

yang terletak di Kecamatan Klangean, Kabupaten Cirebon. Dalam sambangnya, Bripka Hendri Hermawan memberikan himbauan kepada warga desa tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dalam situasi yang terpantau, kondisi di desa tersebut aman dan kondusif.

Kapolsek Klangean, Iptu Ngatidja, SH.MH, menyampaikan bahwa kegiatan sambang desa ini merupakan salah satu wujud kepedulian dari Polsek Klangean terhadap masyarakat. Dengan melakukan sambang desa, diharapkan polisi dapat lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan permasalahan yang ada, dan memberikan solusi yang tepat. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di Desa Jemaras Kidul.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H. melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas kegiatan sambang desa yang dilakukan oleh Polsek Klangean. Beliau menekankan pentingnya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik guna menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Diharapkan kegiatan sambang desa ini dapat terus dilakukan oleh Polsek Klangean serta polisi-polisi lainnya dalam wilayah hukum Polresta Cirebon. Dengan adanya keterlibatan aktif polisi dalam menjaga kamtibmas, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalani kehidupan sehari-hari.